

MOTO Yoann Reynaud fête son anniversaire au Mans

■ L'écurie EMPP Racing Team participait le week-end dernier à une nouvelle manche du championnat de France Supersport. Cette fois sur le mythique circuit du Mans (Sarthe). Cette course coïncidait avec les 30 ans de Yoann Reynaud (notre photo), le pilote de l'écurie, originaire de Biol.

Auteur du 28^e temps des essais, en 1'45''337, l'Isérois a amélioré ses chronos lors des deux courses du dimanche, portant son record à 1'44''0. Au final, il se classe 13^e et 22^e des deux manches de course. Prochain rendez-vous : les 25 et 26 septembre à Albi (Tarn) pour la dernière manche.

